

« Sortir des murs du handicap »

Dimanche après-midi, des travailleurs handicapés de l'Apaei de Dannemarie investiront pour la seconde fois la scène du Foyer de la culture, à l'occasion de la fête de Noël des aînés. Près de cinq ans après ses débuts, l'atelier d'expression corporelle animé par Corine Girardclos se mue en une véritable troupe artistique.

« C'est quand même beaucoup de pression pour eux », reconnaît la coach. Mais une pression saine et stimulante, teintée même d'impatience et de fierté à l'idée de fouler les planches. Ce dimanche, un groupe de résidents du Foyer d'accueil pour travailleurs handicapés (Fath) de Dannemarie participera donc pour la seconde fois à la fête de Noël des aînés de la commune en offrant un show mêlant danse, musique... et bonne humeur. Une belle reconnaissance du travail accompli depuis 2013 autour de Corine Girardclos, coach en expression corporelle installée à Sentheim. En 2013, cette passionnée de danse a créé son entreprise dans le cadre d'une coopérative d'activités. Depuis, elle fait des étincelles dans le petit monde du handicap en faisant bouger chaque semaine les résidents de l'Apaei de Dannemarie, travailleurs handicapés mais aussi adolescents de l'Institut médico-éducatif (IME). Des séances sportives et dansantes qui portent visiblement leurs fruits, en ajoutant un vrai plus à la prise en charge médico-psychologique assurée par

les professionnels de l'association dannemarienne. « Ils ne sont pas toujours à l'aise avec l'expression verbale mais excellents dans l'émotion gestuelle... »

« Lever les barrières de la différence »

Après des années de travail sur la création, la confiance en soi et en son corps, la gestion des émotions, le développement des capacités créatives, expressives et artistiques, la coach et ses élèves ont donc franchi un nouveau pas en constituant un « vrai » petit groupe artistique, joliment baptisé Inspiration. « J'ai vu leur progression, j'ai vu leur capacité et les idées qui peuvent émerger au sein du groupe », s'enthousiasme Corine Girardclos. « Ils vivent vraiment ce qu'ils font. Ils ont le désir de partager et d'échanger sur leur aventure humaine et artistique avec le public, de raconter leur histoire. » Avec, en bout de piste, l'idée de « sortir des murs du handicap pour lever les barrières de la différence et donner une autre image du handicap ». Rejoint par une nou-



La troupe Inspiration, guidée par la coach en expression corporelle Corine Girardclos (à droite), en pleine répétition sur les planches du Foyer de la culture de Dannemarie.
Photos L'Alsace/Vivian Millet

velle venue du Foyer d'accueil pour travailleurs handicapés, Alexia, jeune chanteuse qui a notamment écrit sur le thème du handicap et rêvait de se produire en public, la troupe s'offrira aussi les services d'un guitariste pour la prestation de dimanche. Un spectacle d'une vingtaine

de minutes, sans autre prétention que celle de partager des émotions et un moment agréable avec le public, « au-delà de la technique ou de la performance ». La petite troupe avait déjà pris part à plusieurs manifestations en plein air, fête des rues ou fête de la musique, ainsi qu'à la

dernière Motovirade de Cernay organisée en septembre dernier au profit de l'association Vaincre la mucoviscidose. « Sur le long terme, l'idée serait de monter une petite comédie musicale », explique Corine Girardclos. Et la troupe Inspiration entend aussi, à travers ses spectacles, soutenir d'autres actions sociales et solidaires. Car « c'est cela, conduire les personnes

en situation de handicap vers l'autonomie et la citoyenneté ».

V.M.

CONTACTER Corine Girardclos, coach en expression corporelle.
Tél. 07.79.82.33.67.
Courriel : atrence@gmail.com
Site : www.corine-en-mouvement.com